

Chupacabra - 1/1

Étude sur l'histoire de "Chupacabra", créature ou être mythique du XXème siècle nourrissant de vives interrogations et ayant suscité de nombreux débats. Abordons aujourd'hui, le parcours de "Chupacabra".

Chupacabra ("suceur de chèvres") est une créature qui est décrite par des témoins comme ayant des yeux rouges, deux trous pour les narines, une bouche avec des crocs saillants vers le haut et vers le bas et serait couverte de poils noirs. Elle ressemble selon certains à une chauve-souris ou un extraterrestre. Elle fait partie de la culture populaire dans toute l'Amérique latine, notamment au Mexique et sur l'île de Porto Rico. L'animal se nourrirait en suçant le sang des animaux de ferme comme les chèvres ou les vaches en faisant des trous parfaitement circulaires dans le cou jusqu'au cervelet tuant l'animal en ne provoquant aucune souffrance.

C'est au alentour des années 1992 que la légende du Chupacabra apparaî. Les journaux portoricains commencent à rapporter la mort de plusieurs types d'animaux, à ce moment chupacabra était connu sous le nom de "El vampiro de Moca" puisque les premières victimes ont été trouvées dans la petite ville de Moca. Au commencement de cette légende c'est un culte satanique qui est suspecté d'avoir commis ses tueries, par la suite, les dites tueries s'étendirent autour de l'île et plusieurs fermes furent victimes. Les carcasses avaient toutes une chose en commun : chaque animal trouvé avait non pas deux mais un seul trou dans son cou et était vidé d'une grande partie de son sang, mais aussi d'une partie de leur organe vitaux... Plus tard "l'épidémie" se reprend des Etats-Unies au Pérou... Chupacabra est considéré par certains comme le produit d'une hystérie collective, alors que d'autres pensent qu'il s'agit d'une piètre explication a des morts animales résultants d'attaques incompréhensibles.

L'épisode numéro 11 de la saison 4 de la série X Files : Aux Frontières du réel, est consacré à "Chupacabra", proposant une histoire complètement différentes de la légende ci-dessus. Du point de vue scientifique, la mort donné par le Chupacabra serai du à une enzyme dévastatrice foudroyant ses victimes, du point de vu de L'Agent Mulder tout est du à une influence extraterrestre, expliquant facilement plusieurs phénomènes... Je vous invite à regarder cet épisode.

Merci d'avoir lu mon article et surtout je suis désoler qu'il ne soit pas plus fournit !
Chupacabra étant une créature surement légendaire, il y a peu d'information à son sujet.